
 

 

 

 

 

 

 

平成３０年度第９回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告いたします。 

○ 開催日時 平成３０年１２月２５日（火） 午後４時００分より５時３０分まで 

○ 会 場  音羽中学校 ２階・校長室    

○ 出席者  井上充代様（副会長）、下山良智様、諸留和夫様、右近茂子様、弘世京子様、塩川浩司様、

多田麻紀様（竹内PTA会長代理）、愛川睦（校長）、梅田保幸（副校長）、鈴木雅子 

○本校３年目の鈴木雅子主任養護教諭が協議会に参加し、保健室の紹介や生徒との関わりなどを語ってもら

いました。音羽中の生徒は元気できちんとしており、利用のルールも守って時間を気にしながら動けるこ

と。相談室が隣でスクールカウンセラーとの連携がとりやすいこと。最近はけがや病気だけではなく、ア

レルギーや心の悩みまで様々な対応が必要なことなどを聞くことができました。また、委員からの質問に

も答え、養護教諭の仕事や立場についての理解が深まりました。 

《協議事項》               司会：井上充代様（副会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

（１）平成３０年度コミュニティ・スクールの運営費執行について 

  ・事務から提示された執行状況の資料を基に、本年度の今後の執行も昨年度と同等の内容で行うことを

確認し、１月中をめどに執行を進めることになりました。 

（２）平成３１年度からの学校運営協議会の確認 

・２期８年目の終了を迎えるにあたり、３１年度に向けて人数を含めた委員の構成や実施内容などにつ

いて、１月より検討を進めることとし、次回までに考えをまとめておくことを確認しました。 

《連絡・報告事項》  

（１） 平成３１年度入学 区立中学校希望調査票の最終提出状況について報告しました。 

  ・１１月３１日（金）に文京区ホームページに掲載された最終選択状況では、受け入れ可能人数１０５

人のところ、提出者数が２８３人（昨年度は２３０人）となっています。なお、１２月１３日（木）

の公開抽選の立会人として、副校長が参加しました。 

（２） ２学期の学校状況について報告しました。 

・ＰＴＡ便りＮｏ.６に掲載された校長挨拶の部分をもとに、学習発表会、３年保育実習の話を中心に

報告がありました。 

・２学期のその他の活動について、９月から１２月の行事予定表で確認しました。今学期も保護者や地

域の方々に多くのご協力いただきながら、無事に実施することができました。 

（３） １月の予定について報告しました。 

・８日（火）始業式、給食あり。１８日（金）２年TGG（東京英語村）体験。１９日（土）土曜授業

公開・音羽公開講座。２５日（金）英検。２８日（月）２年百人一首大会。３０日（水）漢検。 

・２２日（火）、２９日（火）は区中研一斉部会のため４時間授業、給食後下校となります。 

・１月より、３年生の出願・高校入試が本格的に始まります。 

（４） 学校支援地域本部・ＰＴＡより 

  ・１２/３の１年職業講話にて、紹介した講師の方の講演。講師の感想の紹介。（学校支援地域本部） 

  ・本年度の音羽フェスティバル（２/２８予定）中止の報告。（ＰＴＡ） 

《委員より一言》今月の担当は塩川浩司委員です。 

生まれて初めてPTAというものに顔を出し、学校に通うようになって３年。最初はおそるおそるでしたが、

人生も後半となってこんなに楽しめるものとは思ってもみませんでした。生徒や先生とは立場は違うけれど

も、人生二度目の学校体験を通して、もう一度青春を送っているような気分。保護者は子どものためにどん

どん口や手を出しましょう、知恵を出しましょう、力を貸しましょう、時間を使いましょう。 

次回の学校運営協議会は、平成3１年１月２８日（月）午後3時３０分より音羽中学校で開催します。 
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